



**SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL**

LUNDI 25 SEPTEMBRE 2017 À 19 H 30

ORDRE DU JOUR

**REGULAR SITTING OF THE
MUNICIPAL COUNCIL**

MONDAY SEPTEMBER 25, 2017 AT 7:30 P.M.

AGENDA

DRAFT

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

***PÉRIODE DE QUESTIONS (15 MINUTES) ***

2. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX

2.1 Séance ordinaire du 28 août 2017

3. ADMINISTRATION, FINANCE, AFFAIRES JURIDIQUES

3.1 Résolution : Approbation des comptes à payer pour Septembre 2017 et des salaires d'août 2017.

3.2 Dépôt des états comparatifs des revenus et des dépenses pour 2017.

3.3 Dépôt du rapport sur les prévisions budgétaires au 31 décembre 2017.

3.4 Résolution : Ordonnance de vente d'immeubles pour défaut de paiement des taxes.

3.5 Résolution : Embauche post Greffier.

3.6 Résolution : Octroi d'un mandat à la firme Municonseil avocats inc. pour entreprendre des procédures visant à rendre conforme une installation septique.

3.7 Résolution : Approbation des modifications et ajouts au projet de construction du nouvel hôtel de ville mise à jour.

3.8 Octroi d'un contrat pour la construction d'un nouveau garage municipal.

4. TRAVAUX PUBLICS

4.1 Résolution : Octroi du contrat de Réfection de pavage et travaux de drainage 2017

5. LOISIRS ET CULTURE

5.1 Compte-rendu des activités récréatives et culturelles

6. URBANISME ET ENVIRONNEMENT

6.1 Résolution : Afin de statuer sur les recommandations du Comité consultatif d'urbanisme

7. DÉPENSES ET ENGAGEMENTS DE CRÉDIT

8. AFFAIRES D'AGGLOMÉRATION

9. SÉCURITÉ PUBLIQUE

10. AVIS DE MOTION

1. ADOPTION OF THE AGENDA

***QUESTION PERIOD (15 MINUTES) ***

2. ADOPTION OF THE MINUTES

2.1 Regular sitting held August 28, 2017

3. ADMINISTRATION, FINANCE AND LEGAL AFFAIRS

3.1 Resolution: Approval of accounts payable for September 2017 and salaries for August 2017.

3.2 Tabling of the comparative statement of revenues and expenditures for 2017.

3.3 Tabling of the financial forecasts as of December 31, 2017.

3.4 Resoution: Order to sell immoveables for non-payment of taxes.

3.5 Resolution: Hiring position of Town Clerk

3.6 Resolution: Appointment of Municonseil avocats inc. to undertake procedures aimed to conform a non-compliant septic system.

3.7 Resolution: Approval of the modifications and additions in the construction project of the new town hall to date.

3.8 Resolution: Granting of a contract for the construction of a new municipal garage.

4. PUBLIC WORKS

4.1. Resolution: Awarding of the contract for the paving and drainage work 2017.

5. RECREATION AND CULTURE

5.1 Update on recreational and cultural activities

6. URBAN PLANNING AND ENVIRONMENT

6.1 Resolution: To statute on the recommendations of the Planning Advisory Committee

7. EXPENSES AND FUNDS COMMITMENT

8. AGGLOMERATION BUSINESS

9. PUBLIC SECURITY

10. NOTICE OF MOTION

11. ADOPTION

11.1 Résolution : Adoption du 2e projet de règlement de modification no. 448-4 modifiant le règlement de zonage 448 tel que déjà modifié afin d'autoriser et encadrer le projet de développement « Boisé Pearson » projeté pour la zone R-03.

11.2 Résolution : Adoption de règlement de modification no. 343.5 modifiant le règlement 343 concernant le stationnement, la circulation et la sécurité routière.

12. VARIA

PÉRIODE DE QUESTION (15 MINUTES)

13. LEVÉE DE LA SÉANCE

11. ADOPTION

11.1. Resolution: Adoption of the second draft of Modification Bylaw no. 448-4 modifying the Zoning bylaw 448 as already modified to authorize and govern the development project « Boisé Pearson » planned for zone R-03.

11.2. Resolution: Adoption the modification to bylaw no. 343.5 – modifying bylaw 343 concerning parking, circulation and road security.

12. VARIA

QUESTION PERIOD (15 MINUTES)

13. CLOSING OF THE SITTING